
平成 30年度 第２回下呂市有線テレビ放送番組審議会 議事録 

 

開催日時：平成 31年２月 27日（水） 19時 30分～21時 00分 

場   所：シーシーエヌ下呂支局 ２階会議室 

 

（審議委員）下記審議委員 10名中９名の出席 

細江  正人  様  一般視聴者代表（審議会会長） 

桂川   豊  様  教育委員会代表（審議会副会長） 

中川  元宏  様  ご欠席 農業委員会代表 

今井美佐子  様  観光協会代表 

小林  浩二  様  商工会代表 

内木すえ子  様  福祉関係者代表 

中島  春子  様  一般視聴者代表 

細江  和明  様  一般視聴者代表 

川口  太三  様  一般視聴者代表 

佐々木礼子  様  一般視聴者代表 

 

（指定管理者・シーシーエヌ株式会社） 

小 池  仁  様  メディア推進部 部長 

田中  弘志  様  下呂支局長 

 

（事務局・下呂市） 

二村 忠男  生活部長 

今村 正直  生活課長 

熊崎 一彦  生活課 課長補佐 

長尾 飛鳥  生活課 主査 

清水 健久  秘書広報課 課長補佐 

 

用語：「シーシーエヌ株式会社」を「ＣＣＮ」と表記 

 

■会長あいさつ 

■生活部長あいさつ 

 

 



■議 事 

（１）平成 30年度下期「チャンネル下呂」放送及び自主制作番組  

 

ＣＣＮより説明（資料Ｐ１～Ｐ５） 

以下、協議内容 

会長） 

委員①） 

 

ＣＣＮ） 

 

委員②） 

 

ＣＣＮ） 

 

ただいまの件につきまして説明がありましたが何かご質問はありますか。 

満天！ゆるりと下呂の宿泊クーポン券の応募数については下呂市観光協会に報

告しているか。 

毎月、地区別の応募数だけではなく、寄せられたコメントを分類別にまとめて報告

している。 

番組を観ていたらＣＣＮメンバーズカードが紹介されていたが、どういったカードで

すか。 

長年ＣＣＮを利用しているお客様への特別なサービスとなり、コミュニティチャンネ

ルで紹介したお店で各種特典が受けられる。下呂ネットサービスはＣＣＮとしてサ

ービスを始めたのが平成 30年４月のため、当面はサービスを受けられないのが現

状である。 

 

 

（２）2019年度上期「チャンネル下呂」放送及び自主制作番組  

 

ＣＣＮより説明（資料Ｐ６～Ｐ10） 

 以下、協議内容 

会長） 

委員③） 

ＣＣＮ） 

 

委員③） 

ＣＣＮ） 

 

委員④） 

 

ＣＣＮ） 

委員⑤） 

ＣＣＮ） 

ただいまの件につきまして説明がありましたが何かご質問はありますか。 

ＬａｄｙＧｏのスタジオ収録は現地で撮影するべきではないか。 

スタジオと現地の両方を放送することで変化をつけることが、制作者の想いとしてあ

る。 

満天！ゆるりと下呂以外に他局への配信をしてはどうか。 

他局への配信は下呂温泉というネームバリューがあるため配信できるが、その他の

内容についてはかなりハードルが高いのが現状である。 

週刊まめなかなでおもてなしの英会話や外国人との交流する番組を制作してはど

うか。 

参考にする。 

レンタサイクルの活用はどうか。 

満天！ゆるりと下呂で活用できるよう検討している。 



委員⑥） 

 

ＣＣＮ） 

 

委員⑦） 

 

ＣＣＮ） 

 

委員⑧） 

 

 

 

ＣＣＮ） 

委員②） 

 

 

ＣＣＮ） 

 

 

委員⑧） 

 

 

福祉に関する情報を発信するのは難しいと思うが、身近に感じてもらえるような機

会をつくるべきである。また、情報提供の方法についても確認したい。 

メールやファックスの取材依頼だけでなく、各振興事務所でも気軽に情報提供が

できるようにしているが、取材日の半月前までに情報をいただきたい。 

番組内容の地域の偏りがないように心掛けてほしい。また、新しい事業やお米のコ

ンテスト、そしてスポーツで活躍した人を積極的に取り上げてほしい。 

加入世帯数と加入率をどちらかを基準にするかで変わってくるが、今後も地域の偏

りを意識するだけでなく、視聴者からの要望を聞きながらやっていきたい。 

インバウンドに対して外国語への取り組みや外国人観光客へのインタビューも面白

いし、地元の特産品についても取り上げてほしい。また、市民が下呂市内の行事

や観光について知らないことが多いため、下呂ネットサービスを通じて知る機会をつ

くってほしい。 

番組のテーマを決めるだけではなく、優先順位をつけてやっていきたい。 

レンタサイクルの企画があれば、地域資源を最大限に活用してほしいし、地元の

方言を積極的に使ってほしい。あとは、データ放送の天気予報の表示が年配の人

には小さくて観にくいのではないか。 

民放の大きさに合わせているが、d ボタンを押せば詳細が観ることができる。現在は

無料点検を実施しており、その際に操作方法等を伝えて、活用してもらえるよう続

けていきたい。 

健康をテーマにしていくことは大切だと思います。今後は他の民間業者が営業をや

っているため、加入率についても常に意識しながら取り組んでほしい。 

 

 

その他 

 

会長） 

事務局） 

 

 

 

委員③） 

会長） 

その他について事務局からお願いします。 

先日、こども園に通っている園児の保護者にアンケートをしたところ、特別番組で、

「龍神火まつり」をやってほしいという声が多かったため、次回の特別番組で放送を

試みたいが、予算の都合上、予定している内容を一つ削る必要があります。次年

度は「下呂市文化祭」をやめて「龍神火まつり」を放送したい。 

マンネリ化を避けるためには例年と異なる内容でやるのも一つの方法である。 

次回は龍神火まつりを特別番組としたい。今後はアンケート等を実施しながらマン

ネリ化がないよう取り組んでほしい。 

 

 


